

Ce dimanche 30 mars 2014, l'aumônerie du Pays de France organisait un chemin de Croix à travers les rues de Fosses. Environ une centaine de personnes, dont 44 jeunes, s'étaient rendues au rendez-vous donné.

Tout avait commencé dès 12h30. Le Père Martin, aumônier des jeunes, entouré des animateurs et des coordinateurs de l'aumônerie accueillait pour un pique-nique les adolescents qui le souhaitaient. Après ce temps convivial, venait la préparation de l'après-midi. La plupart des jeunes présents acceptaient de se déguiser en Jésus, Marie, Simon de Cyrène, Joseph d'Arimatee, Ponce Pilate...

Un rendez-vous avait été fixé pour les adultes et les autres jeunes qui n'étaient pas au pique-nique. Tout le monde se réunissait d'abord à l'église où le Père Martin rappelait que ce chemin de croix était organisé pour resserrer les liens entre les différentes paroisses du doyenné ainsi que pour se faire connaître à l'extérieur et montrer que notre communauté est vivante. Il tenait aussi à remercier les sœurs de Luzarches et Laurent qui avaient confectionné les costumes de cette célébration.

Puis de 15 heures à 17 heures environ, tout le cortège s'ébranla. Chacun avait un rôle à tenir. A chaque station, les jeunes mimaient les saynètes, les prêtres du doyenné dirigeaient les prières, les laïcs lisaient les textes d'Évangile et intentions de prière. Des volontaires animaient les chants et les prières (Notre Père, Je vous salue Marie...) entre les stations. Des bénévoles assuraient la sécurité de chacun permettant un recueillement total.

L'impression générale fut que ce chemin de Croix était particulièrement réussi et donnait envie de revenir l'année prochaine.

